

---

# Modaes

---

## Perfiles



### Mario Hernández

Fundador y director de Mario Hernández

---

Mario Hernández fundó la empresa que lleva su nombre en julio de 1978 en Bogotá. El directivo inició su carrera profesional a la corta edad de 14 años. En sus primeros años de juventud, Hernández compró Govis, un almacén de productos de cuero, que al poco tiempo transformó al nombre de Cuerolaandia. El nombre de la empresa fue mutando hasta que en 1978 se constituyó la sociedad Marroquinera, con la que opera en la actualidad. Hernández también creó la Asociación Colombiana de Industriales de Calzado, Cuero y Manufacturas (Acicam).